



Los trasplantados ya no tendrán que viajar a Málaga para su revisiones

Sevilla

Los pacientes sevillanos con trasplante de páncreas y riñón no tendrán que volver a viajar a Málaga cada vez que requieran un análisis. El hospital Virgen del Rocío ya está preparado para hacer las pruebas referentes a la evolución de la diabetes. Así lo anunció ayer la doctora Elena Navarro, directora de la Unidad de Gestión de Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario Virgen del Rocío.

A día de hoy, los diabéticos 'tipo 1' de Sevilla que necesitan un trasplante de páncreas-riñón son intervenidos en el hospital malagueño Carlos Haya y, a partir de la operación, deben acudir a Málaga continuamente a hacerse las revisiones, tanto pancreáticas como renales. Esto ha supuesto enfrentamientos entre los enfermos y la Administración, ya que el coste de estos desplazamientos, generalmente, corría a cargo de los pacientes.

Sin embargo, hace unos meses se llevó a cabo un acuerdo de colaboración entre las consultas de trasplante renal malagueña con la sevillana para que el Virgen del Rocío se hiciera cargo de los análisis necesarios para el seguimiento del riñón. De esta forma, los pacientes se ahorraban un viaje de 400 kilómetros. Y ahora, se podrá hacer lo mismo con el seguimiento de la función pancreática. En ambos casos, los pacientes sólo irán al Carlos Haya a consultas.